
Protokoll:

RM Thieltges führt an, dass eine Anhebung von Honoraren auch bei anderen kulturellen

Einrichtungen in Betracht gezogen werden sollte, um personelle Kapazitäten zu erhalten. Die

Vorsitzende informiert über die Einleitung von institutionellen Honorarerhöhungen und verweist auf

die Kämmerei, die sich diesbezüglich aktiv an einzelne Einrichtungen wendet.

Die Beschlussvorlage wird einstimmig angenommen.


